



## **Medienmitteilung des Freiburgischen Bauernverbandes**

15. Dezember 2020

### **Mehr Sachlichkeit in der Diskussion**

**Angesichts der aktuellen Situation im Zusammenhang mit der Covid-19-Pandemie hat der Kantonalvorstand des Freiburgischen Bauernverbandes (FBV) beschlossen, die ordentliche Generalversammlung auf dem Korrespondenzweg abzuhalten. Rund 350 Mitglieder haben die Möglichkeit zur Abstimmung genutzt.**

Noch nie zuvor hat eine Krise in den letzten Jahrzehnten das tägliche Leben derart belastet, wie im vergangenen Jahr das Coronavirus. „Die Landwirtschaft und die wichtige Arbeit der Bauernfamilien wurde wieder einmal in ihrem wahren Wert anerkannt“, gab der Direktor der Freiburgischen Landwirtschaftskammer, Frédéric Ménétrey, im Vorwort des Geschäftsberichts zu bedenken. Die Landwirtschaft sei während der Krise ihrer Verantwortung gerecht geworden.

Trotz der aussergewöhnlichen Leistung der Bauernfamilien blieb die Landwirtschaft nicht verschont an Missbilligung. „Meine Kollegen und mich beschäftigt der Hagel der Kritik, der uns auf niederprasselt“, kritisierte FBV-Präsident Fritz Glauser in seinem Jahresbericht. Die positiven Botschaften würden in den penetranten Anschuldigungen untergehen. Besonders beunruhigend seien die extremen Agrarinitiativen. „Ein verantwortungsvoller Agrarsektor braucht mehr Sachlichkeit in der Diskussion“, forderte Glauser.

### **Rechnung und Budget**

Der Vorstand konnte den Mitgliedern ein ausgeglichenes Budget präsentieren. Die Erfolgsrechnung schliesst mit einem leichten Überschuss von 776 Franken. Die Mitglieder folgten der Empfehlung ihres Kantonalvorstandes und nahmen die Erfolgsrechnung an und entlasteten die Organe. Auch das vorgeschlagene Budget für das Jahr 2021 mit einem Gewinn von 9400 Franken wurde angenommen. Die Beiträge bleiben unverändert. Alle Abstimmungen wurden von den Mitgliedern mit grosser Mehrheit angenommen.

### **Neue Köpfe**

Die Mitglieder wählten folgende neue Vertreter in den Kantonalvorstand:

- Als Vertreter des Glanebezirks: Etienne Pittet, Romont (Nachfolger von Jean Bertschi, Orsonnens)
- Als Vertreter der Vereinigung der Freiburgischen Zuckerrübenpflanzer: Martin Blaser, Granges-Paccot (Nachfolger von Blaise Duc, Forel)
- Als Vertreter der Fédération Swissherdbook Fribourg: Frédéric Bosson, Siviriez (Nachfolger von Frédéric Jaquet, Le Châtelard)

Bruno Schwaller, Düdingen, hat sein Amt als Delegierter des FBV an der Versammlung des Schweizer Bauernverbandes, niedergelegt. Sein Nachfolger wird Lukas Schöpfer, St. Antoni. Folgende Personen haben ihr Amt ebenfalls niedergelegt:

- Alexandre Cotting, Ependes
- Blaise Duc, Forel
- Philippe Pache, Lussy

Für das Jahr 2021 steht die Erneuerungswahl der kantonalen Delegierten für die landwirtschaftliche Berufsbildung des Berufsfelds Landwirtschaft (OdA AgriAliForm) an. Die Delegierten der Agora OdA AgriAliForm sind für eine Periode von vier Jahren zu ernennen. Philippe Bise, Präsident der "Direction romande des examens professionnels et supérieurs en agriculture", Murist, Eric Mauron, Präsident der Lehraufsichtskommission für das Berufsfeld Landwirtschaft und deren Berufe, Autafond und Philippe Rouiller, Präsident der Freiburgerischen Kommission für überbetriebliche Kurse in der Landwirtschaft, Romont, wurden als Kandidaten ernannt.

### **Neuer Internetauftritt**

Der Freiburgerische Bauernverband startet mit einem neuen Internetauftritt ins Jahr 2021. Mit dem zeitgemässen Auftritt werden gesuchte Inhalte noch schneller gefunden. Das attraktive Layout macht Lust auf Mehr. Mit dem auf der rechten Seite stehende Kontakt ist man direkt an der richtigen Adresse für Fragen und Anregungen. Mit dem neuen Internetauftritt ist das passende Gesicht zur Stimme zudem schnell gefunden. Mehr Infos unter [www.agrifribourg.ch](http://www.agrifribourg.ch).

### Auskünfte:

H. Fritz Glauser, Präsident des FBV	079 702 05 44
H. Frédéric Ménétreay, Direktor der FLK	079 293 68 70

**Bild 1:** *FBV-Präsident Fritz Glauser (rechts) zusammen mit dem FLK-Direktor Frédéric Ménétreay*

**Bild 2:** *Anlässlich der Stimmenauszählung (v. l. n. r.): Hans Perler (FBV-Vizepräsident), Jean-François Borcard, Fritz Glauser (FBV-Präsident) und Marc Bovet*

**Bild 3:** *Screenshot des neuen Webauftritts des FBV*